Compte rendu de la réunion d'EAP du 28 novembre 2024

Présents : Père Désiré, Christophe de Vigneral, Monique Loeuillot, Andrée Defois, Isabelle

Excusés : Thibaut de Terris, Jean Demange

Fogueteiro

Invités : Laurence Roy, co-responsable de la maison Magdalena et Guy Boutarin, « veilleur » et

trésorier à Ecuelles, membre du Conseil économique du pôle

Etage de la salle paroissiale à Ecuelles: La réunion a débuté par une présentation de Laurence, concernant une proposition de rénovation du premier étage du local paroissial situé au 62 rue Georges Villette. La maison Magdalena propose d'inclure la rénovation de cette salle dans un plan général de travaux concernant notamment la réfection des toitures et autres travaux de la Maison. La maison Magdalena inclurait la salle paroissiale dans son projet et la salle paroissiale du premier étage deviendrait ensuite un lieu utilisable pour des formations par exemple ou des réunions à la fois pour la Maison Magdalena et la paroisse.

L'EAP pense qu'il s'agit d'une proposition très intéressante pour la paroisse et remercie la Maison Magdalena pour cette proposition. Plusieurs questions sont ensuite débattues concernant la faisabilité de cet aménagement et la manière d'utiliser le local paroissial par la suite.

Organisation de la collecte du denier : Guy nous présente la nouvelle organisation du groupe « Denier » à l'échelle du pôle après la démission des responsables antérieurs. En plus du Père Jules et du diacre Jean Michel Bel, ce groupe est constitué d'un référent « Ressources » par secteur. Pour l'instant, les personnes à qui nous avons demandé d'assurer cette tâche de référent « ressources » pour notre secteur n'ont pas accepté : c'est donc Guy Boutarin qui est notre référent « Ressources « pour l'instant tout en assurant la charge de référent « Denier » pour l'ensemble du pôle. Il nous transmettra les annonces et appels à faire pour les collectes du denier et s'assurera que le matériel (enveloppes et flyers) nous arrivent bien.

La collecte du denier sert à assurer le traitement des prêtre actifs du pôle ainsi que des salariés. Sur le pôle de Montereau, il y a à ce jour 5 prêtres actifs et deux salariées à temps partiel (secrétariat et catéchèse). Le nombre des donateurs actuellement sur l'ensemble de **notre secteur de St Vincent** est de 16 personnes (+2 par rapport à l'an dernier) mais les dons totaux au denier de notre secteur sont en baisse de 18 % au 31 octobre par rapport à la même date en 2023. Pour l'ensemble du pôle, le nombre de donateurs au 31 octobre est en baisse de 7 personnes mais le montant des dons est quasiment stable par rapport à l'an passé !! Il est donc important que nous mobilisions tous les paroissiens sur cette question !

Lettre pastorale de l'évêque et action d'Avent: La lettre pastorale a été distribuée à la messe de Ville St Jacques le dimanche 23 novembre et le sera de nouveau le 1^{er} décembre à la messe d'Ecuelles. Cette lettre est à lire par chacun. Nous décidons d'en reparler en EAP au printemps.

Pendant le temps de l'Avent, La Maison Magdalena organise un petit groupe hebdomadaire qui se retrouve autour d'une video suivie de discussions. Les paroissiens qui veulent s'y joindre sont les bienvenus.

<u>Messe du 8 décembre :</u> Bien d'inclure un Chant à Marie au début et à la fin pour la messe du 8 décembre pour fêter l'Immaculée Conception.

<u>Messe de Noël</u>: Un petit groupe a déjà commencé la préparation. .. tous ceux qui veulent s'y joindre sont les bienvenus (contacter Andrée)

Bilan de l'opération Flyers : Les flyers présentant la paroisse et le KT sont maintenant distribués (ou quasiment). Nous resterons attentifs aux retours possibles pour décider de refaire ou pas la même opération l'an prochain.

<u>Panneaux dans les églises :</u> La prochaine réunion de notre EAP sera consacrée à la remise à jour de ces panneaux.

Eglise Noisy: L'AG de l'association Eglise-Noisy-Rudignon se tiendra le 14 décembre. Cette association va récolter des dons et organiser des activités (dont concert) afin d'aider la mairie dans le financement des travaux.

<u>Travaux autour de l'église de Montarlot</u> : l'EAP n'a guère d'information concernant l'avancée de ces travaux (chemin en dur pour accéder à la porte de l'église).

Entrée en Catéchuménat à Montarlot le samedi 28 décembre : Lors de la messe de Montarlot, deux catéchumènes de Montarlot feront l'étape de leur entrée en catéchuménat.

Discussion d'une animation « veilleurs des 5 clochers » et paroissiens : Pour partager un temps fraternel, tous les paroissiens seront invités à une galette des rois le dimanche 12 janvier à 16 h; le lieu sera précisé ultérieurement. Ce pourrait être la petite salle de la mairie à Villecerf, ou bien l'orangerie à Ville St Jacques, ou la salle paroissiale à Ecuelles.

Prochaine réunion le mardi 7 janvier